



Kesiapan Jelang Nataru, Kabag Ops Polresta Mataram Hadiri Rapat Koordinasi Lintas Sektor

Syafruddin Adi - MATARAM.KAMPAI.CO.ID

Dec 15, 2022 - 21:14



Mataram NTB - Dalam rangka Pengamanan Natal dan Tahun Baru 2023 (Nataru), Polres Kota Mataram Polda NTB menghadiri kegiatan Rapat Koordinasi Lintas sektoral, di Ruang Rapat Kenari Walikota Mataram, Kota Mataram. Kamis,

(15/12/2022).

Hadir dalam kegiatan tersebut Asisten I Walikota Mataram Drs.L.Martawang, Kapolresta Mataram diwakili Kabag Ops Resta Mataram Kopol I Gede Sumadra Kerthiawan SH MH, Kasat Pol PP Kota Mataram.Irwan Rahadi, Kepala Kesbangpol Kota Mataram.Zarkasyi, Kapolsek Mataram Kopol Tauhid, SH, Kapolsek Ampenan AKP Faisal Afrihadi SH, Kapolsek Pagutan Iptu I Putu Sastrawan SH dan Wakapolsek Sandubaya Iptu Enny Anggraeny SH, Dandim 1606 diwakili oleh Pasi Intel Kodim Mataram Kapten Inf Iwan S, SKPD Kota Mataram dan PJU Polresta Mataram.

Asisten I Walikota Mataram pada kesempatan itu menyampaikan bahwa Tahun 2022 sebentar lagi akan berakhir dan akan menyambut tahun baru 2023 berbagai cobaan melanda indonesia antara lain gempa dan yang terakhir kemarin telah terjadi gempa di wilayah Karangasem Bali.

Kota mataram telah mendapatkan penghargaan sebagai kota peduli hak asasi manusia yang artinya Kota Mataram telah mewujudkan secara nyata harmonisasi kepada hak asasi manusia dan telah mendapatkan 7 kali berturut-turut penghargaan tersebut.

" Perayaan Natal 2022 agar bisa dapat berjalan dengan lancar dan kondusif tentu perlu di koordinasikan kepada kepolisian terkait tata cara pengamanan yang akan digunakan pada saat perayaan natal maupun tahun Baru,"ucapnya.

"Rencana Wali kota dan Forkompimda Kota Mataram akan menyapa para jamaat pada saat perayaan malam natal tahun 2022,"tambahnya .

Sementara itu Kabag Ops Polresta Mataram mengatakan bahwa suasana pengamanan perayaan natal dan tahun baru 2023 sangat banyak di warnai dengan peristiwa -peristiwa yang dapat mengganggu ketertiban seperti bencana alam yang terjadi di beberapa daerah.

Terkait dengan perayaan tersebut, diharapkan agar masyarakat mengurangi Euforia tahun baru yang berlebihan kita berharap perayaan dan lebih mengutamakan berkumpul bersama keluarga di lingkungan masing - masing.

" Seluruh personel yang terlibat dalam pengamanan perayaan natal dan tahun baru dihimbau agar mengetahui jadwal perayaan natal sehingga dapat meminimalisir gangguan keamanan pada saat perayaan. Polresta Mataram telah melaksanakan deteksi dini yang menjadikan dasar sebagai pelaksanaan pengamanan, disamping itu juga Polresta Mataram dalam mengambil tindakan tetap mengutamakan cara-cara yang humanis ", ujar Kopol Gede

Untuk pengamanan ini lanjut KabagOps, kami akan berkoordinasi dengan pihak TNI, Pemerintah, melaksanakan penebalan pengamanan tertutup maupun terbuka dan lebih aktif dalam mendeteksi dini gangguan yang terjadi pada saat pengamanan, sehingga pelaksanaan dapat berjalan aman dan lancar, tutup Kopol Gede.(Adb)